

**ANALISIS PENILAIAN TINGKAT KESEHATAN BANK PADA  
BANK UMUM SWASTA NASIONAL DI INDONESIA**

**SKRIPSI**

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi,

Universitas Islam Indonesia

Disusun oleh :

Nama : Sarah Putri Sentani

Nomor Mahasiswa : 13311191

Jurusan : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Keuangan

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI**

**YOGYAKARTA**

**2017**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 5 April 2017

Penulis



Sarah Putri Sentani

**PENGESAHAN SKRIPSI**

**ANALISIS PENILAIAN TINGKAT KESEHATAN BANK PADA BANK  
UMUM SWASTA NASIONAL DI INDONESIA**



Diajukan oleh

Nama : Sarah Putri Sentani

Nomor Mahasiswa : 13311191

Jurusan : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Keuangan

Yogyakarta, 5 April 2017

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing

Dr. Drs. Dwipraptono Agus Harjito, M.Si

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR / SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS PENILAIAN TINGKAT KESEHATAN BANK PADA BANK UMUM  
SWASTA NASIONAL DI INDONESIA**

Disusun oleh : SARAH PUTRI SENTANI

Nomor Mahasiswa : 13311191

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada tanggal: 18 Mei 2017

Penguji/Pembimbing Skripsi : Dwi Praptono Agus Harjito, Dr., M.Si.

Penguji

: Zaenal Arifin, Dr., M.Si.



.....



.....

Mengetahui,

Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Dr. Dwi Praptono Agus Harjito, M.Si

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada kedua orangtuaku yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan.*

*Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat kedua orangtuaku bahagia karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk kedua orangtuaku yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik,*

*Terima kasih Ma.... Terima kasih Pa....*

## MOTTO

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), maka kerjakanlah dengan sungguh-sungguh urusan yang lain. Dan hanya kepada Tuhan-mulah hendaknya kamu berharap”

**(QS. Al. Insyirah : 6-8)**

“ Berpedomanlah bahwa orang lain bisa mengapa kita tidak, orang lain berani mengapa kita takut, orang lain sukses mengapa kita gagal”

**(A. Masrur dan B. Marhijanto)**

“Jangan mengeluh. Tidak ada orang yang suka mendengar keluhan orang lain, karena masalah mereka juga sudah banyak”

**(Anonim)**

“ Jangan lupa untuk selalu bersyukur setiap saat, atas semua kenikmatan yang kita peroleh”

**(Mama Tercinta)**

“Do the best and pray. God will take care of the rest”

**(Anonim)**

“Our Parents are the greatest gift in a life”

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan Rahmat, Taufiq, Petunjuk serta Hidayah-Nya, sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Penilaian Tingkat Kesehatan Bank pada Bank Umum Swasta Nasional di Indonesia”. Shalawat serta salam semoga selalu dilimpahkan oleh Allah SWT kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, karena berkat perjuangan beliau kita dapat mengesahkan indahny ilmu pengetahuan. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik karena ada dukungan, motivasi, dan bimbingan dari berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu pada kesempatan ini perkenankanlah penulis untuk menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya atas ilmu, akal sehat, pikiran, kekuatan, kesehatan, dan segala kemudahan-Nya.
2. Kedua orangtuaku tercinta, yang telah memberikan dukungan, nasehat dan doa sampai akhirnya skripsi ini selesai. Tiada kata selain terima kasih atas segala-galanya yang telah kalian berikan kepadaku dari kecil sampai saat ini aku berdiri. I love you.

3. Adiku tersayang Inda Dwi Komarawati, yang selalumemberikan doa dan semangat.
4. Bapak Nandang Sutrisno, SH., LL.M., M.Hum., Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Indonesia, yang telah memberikan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Bapak Dr. Drs. Dwipraptono Agus Harjito, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia serta selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang dengan sabar dalam memberikan arahan dan petunjuk selama penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kebaikan, kebahagiaan, dan kemudahan disegala urusan Bapak.
6. Bapak Zaenal Arifin, Dr., M. Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran agar skripsi ini selesai dengan hasil yang maksimal.
7. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia, yang telah begitu banyak memberikan ilmu yang bermanfaat. Dan seluruh karyawan dan staff Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
8. Anshori Rizal, yang tidak pernah bosan untuk selalu mengingatkanku agar segera menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas motivasi, dukungan, semangat, doa dan kesabarannya.
9. Risti Dwi Rachmayanti dan Garnis Dhiaulhaq Khairunnisa, teman berbagi cerita dan selalu ada disaat suka maupun duka. Semoga kalian selalu diberi kebahagiaan seperti apa yang telah kalian berikan padaku.
10. Imel Pameta, Annisawati Hary, dan Meilina Azmytha Qiyya, yang sudah menemani masa-masa perkuliahanku dari awal semester hingga saat ini.



Terimakasih untuk selalu memberikan semangat dan bantuan padaku. Semoga nantinya jarak dan waktu tidak akan memisahkan persahabatan kita ini.

11. Ria Wahyu, Novi Amalia, Arma Yunita, Ratri Ayu Rahmadhani dan Rica Amalia, yang telah menghibur dengan memberikan canda dan tawa. Terimakasih atas kebersamaannya selama ini. Semoga kita masih bisa seperti ini hingga nanti.
12. Desy Putri Lisnawati, sahabat yang selalu memberi support dan waktunya untuk mendengarkan segala keluh kesahku selama ini.
13. Teman-teman KKN Kilya, Ulfa, Aning, Mas Braga, Alvian, Mas Izul, Mas Hasbi. Terimakasih atas kerjasama dan pengalamannya selama satu bulan yang menyenangkan sehingga proses KKN berjalan dengan lancar. Sukses untuk kalian semua.
14. Serta pihak-pihak lain yang ikut membantu yang tidak bisa saya ucapkan satu per satu, terima kasih telah membantu sehingga penyusunan skripsi ini selesai.

Semoga segala bantuanyang telah diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Penulis juga menyadari sepenuhnya akan keterbatasan kemampuan yang dimiliki. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan juga membutuhkannya.

Yogyakarta, 5 April 2017

Penulis

Sarah Putri Sentani